

Historia

Escrito por Jack

Lunes, 03 de Octubre de 2011 16:54 -

El departamento de química de la División de Ciencias Naturales y Exactas, Campus Guanajuato, nace en el año 2009 a partir de la reorganización Académico-Administrativa llevada a cabo en la Universidad de Guanajuato. El departamento se organizó tomando en cuenta las principales orientaciones en el área de la Química de los grupos de investigación de las tres unidades Académicas que participaron en su formación: La Facultad de Química (FQ), El Instituto de Investigaciones Científicas (IIC), y el Centro de Investigaciones en Química Inorgánica (CIQI). Estas orientaciones se identifican con las líneas de investigación reconocidas en dichas unidades académicas y las cuales representan la especialidad de sus líneas terminales: Fisicoquímica, Química Orgánica, Química Inorgánica y Química Analítica.